

## A NUESTROS SUSCRITORES.

Habiendo llegado á nuestro conocimiento que algunos señores suscritores, han sido sorprendidos con la exigencia del cobro de la suscripción por el trimestre que comienza en primero del actual, cúmplenos advertir que tales recibos fueron sustraídos de la Administración y que nosotros no hemos autorizado semejante cobranza, habiendo en su virtud sido víctima de una estafa los señores suscritores que hayan abonado el importe de aquellos.

Para evitar que en lo sucesivo pudiera repetirse semejante abuso, variaremos la forma de los recibos y además de la firma aparecerá en ellos un sello en tinta roja de la Administración.

EL ADMINISTRADOR.

## NOTICIAS DEL COLERA.

—0—

Un telegrama oficial de Glasgow, desmiente haya ocurrido ningún caso de cólera en todo aquel distrito; carece por lo tanto de la verdad cuanto se ha dicho del particular.

El k dive ha mandado suprimir el cordón sanitario de Alejandría. Las defunciones en la capital van en aumento.

Otro telegrama oficial de nuestro representante en Southampton, niega haber ocurrido ningún caso en aquella comarca.

De Londres también se recibió telegrama en los centros oficiales de Madrid, diciendo ser excelente la salud pública en aquella populosa capital.

El sultán de Constantinopla desde la aparición del cólera en Egipto, ha adoptado medidas sanitarias para preservar á Turquía del contagio.

Las prescripciones sanitarias las hace cumplir con todo rigor.

El domingo ocasionó en Egipto 600 defunciones, de estas corresponden al Cáiro 323; varios soldados de la guarnición inglesa de esta ciudad han fallecido. En los puertos ribereños del Canal de Suez, fallecieron 18.

## CRONICA DE LA MODA.

**SUMARIO.**—Las modas en Dieppe y en Trouville.—Las elegancias para las playas y los Casinos.—Descripción de diferentes modelos de vestidos á cual más lujosos.—Las faldas para debajo hechas de surah con guarnición de encaje.—La lencería elegante.—Modas para niñas de diez á doce años.

Comenzó describiendo un modelo de vestido de ploy, que habrá de comprender á nuestras lectoras cual

es el lujo que se ostenta actualmente en Dieppe y en Trouville. Es de seda China y encaje crudo, y su falda redonda termina con un plegado de seda de China y tiene todo el delantero cubierto de volantes de encaje escalonados. Al lado derecho hay una quilla formada de tres pliegues huecos en cuyo derredor baja un doble rizado de encaje. Nada en el lado izquierdo. Una drapería de seda de China forma un delantal recogido muy alto á la derecha y cayendo á la izquierda, y por detrás hay un recogido añadido á la falda y que la cubre completamente. El cuerpo, punti gueto por delante, lleva una pechera de encaje añadida y forma por detrás una punta á la que se prende el recogido. Manga de codo guarnecida con una pequeña drapería de encaje y una lazada de cinta de raso. Sombrero Enrique II, de paja negra, adornado con encaje crudo y alis multicolores.

Hé aquí el primero de los elegantes modelos que he remitido para este número. Hablaré de otros dos para el mismo uso.

El primero es de velo color oscuro, bordado de rojo vivo. La falda figurada está cubierta con dos volantes de velo bordado, y encima de estos volantes una parte de velo liso forma ahuecador. Una echarpe de surah del mismo color del velo, pasa á la derecha entre los dos volantes y cae en medio. Por detrás de la falda, se prende en el bajo del cuerpo un paño doble de la altura de la falda y plegado en todo su largo, y sus dos caídas se reúnen en una sola por una costura en medio cubriendo toda la parte de detrás de la falda. El cuerpo es de velo liso. Los delanteros redondeados están guarnecidos con una banda bordada que forma ficha por delante y da vuelta á la faldeta. La espalda, de corte inglés, oculta su punta bajo el paño de la falda. Manga de codo con bocamanga bordada. Capelina de paje inglesa forrada de terciopelo encarnado, cintas de terciopelo encarnado y corona de rosas y florecillas azules. Sombrilla de seda de China guarnecida con una banda bordada y un volante de encaje.

El segundo vestido es de cachemir de la India gris acero y tiene la falda redonda terminada por un volante rizado y un ancho sesgo de terciopelo que pasa por encima. La túnica se compone de un delantal recogido y redondeado en el bajo, y por detrás hay un gran recogido que termina con una parte derecha y plegada. El cuerpo tiene una faldeta corta y queda plegado por delante.

Una cinta de terciopelo dá vuelta al talle y se anuda en medio en la punta del cuerpo. Manga de codo con

bocamanga de terciopelo. Sombrero campestre de paja de fantasía de los tonos, forrado de terciopelo azul con drapería de terciopelo y pájaros como adorno.

No abandonemos las orillas del mar sin conocer otro modelo de siciliana gris y encaje de Malinas.

Falda redonda con volante plegado guarnecido con un volante plegado á cuyo borde cae un alto encaje. Túnica *Watteau*, formando plegados al talle y cayendo redonda por delante y por los lados, prendida cerca de las caderas como las antiguas dobles faldas, de modo que hace tres grandes draperías. Por detrás hay un recogido que arranca del bajo del talle en la punta del cuerpo. Este hace un pequeño punta por delante y se abotona derecho. Cuello derecho y manga de codo con volante de encaje. Sombrero de paja Manila con drapería de muselina de seda bordada y flores de trebol. Sombrilla de maravilloso con guarnición de encaje.

Las faldas para debajo de los vestidos deben mencionarse porque se hacen también muy lujosas.

Citaré una desurah azul con adorno de encaje crudo. Al borde de la enagua hay un encaje en forma de volante y encima un alto volante de surah con cabeza abullonada y seis hileras de fruncidos, todo ello cogido á la altura del volante con encaje al borde. Sobre los paños de detrás se sobreponen tres volantes realizados de encaje, para formar ahuecador; la lazada de cinta sirve para estrechar más ó ménos.

Otro modelo es de surah crema con guarnición de encaje crema. Seis volantes de encaje cubren la enagua sostenidos por plegados de surah que sobre salen algunos centímetros. Por cabeza al último volante de encaje hay un abullonado de surah crema.

La lencería de lujo sigue distinguiéndose por sus elegantes creaciones. Hé aquí una camisa de dormir hecha de surah crema con guarnición de encaje y de cinta azul.

El cuello está fruncido y los fruncidos se prolongan en pliegues en la pechera. Doble espiral de encaje desde el cuello bajo un lazo de cinta de raso granate. Cintura de cinta forrada gran lazada. Manga fruncida con un volante y una cinta que forma viso bajo un abullonado se anuda de lado. Encaje al borde de la camisa y en el cuello.

Terminaré con la descripción de un modelo de traje para niña de diez á doce años. Es de tela escocesa y tela azul. Falda escocesa plegada con anchos pliegues planos, y túnica princesa plegada en la espalda y cruzada por delante sobre un chaleco escocés; en la manga adorno es-

cocés. El recogido de la túnica figurada es ahuecador caído sujeto por delante con un lazo de ligas lazadas; por detrás, donde se unen los pliegues se dispone la tela para formar como un cabezo rizado y luego sale el recogido. Un lazo á la izquierda y otro en el hombro. Este trajecito es tan sencillo como elegante.

ERNESTINA.

Paris 29 Julio 1883.

(Es propiedad.)

## CRONICA

Nuestro alcalde Sr. Cándido, estuvo ayer conferenciando en Murcia con el nuevo Gobernador de la Provincia, sobre asuntos de interés para la localidad y volvió á esta ciudad altamente complacido de la entrevista.

Se dice que ántes de suicidarse el Sr. Barca representante de España en los Estados- Unidos, ha dejado escrita una carta en la que declara no podía pagar sus deudas.

Se ha dispuesto que interin se resuelve otra cosa, se conceda á los marineros que hayan solicitado y obtenido exención legal, licencia provisional en espectación de la ilimitada.

El sábio americano Brooks, del Observatorio Rei-House, ha notado en la mañana del primero de Julio próximo pasado, en el centro del disco solar, un enorme grupo de manchas, cuyo diámetro media 30.000 millas y que era visible á la simple vista.

Estas indicaban una violenta acción eyelónica de tempestades eléctricas.

Es tan grande el número de forasteros llegados á nuestra ciudad, con motivo de los baños, feria y toros, que difícilmente se encuentra habitación para alojarse.

Los billetes de localidades de preferencia en la plaza de toros, todos están vendidos; á ningún precio se encuentra asiento alguno.

Por la Alcaldía se han impuesto en el día de hoy varias multas por faltas al bando.

Por los celadores municipales han sido detenidos dos individuos por escándalo.

Por la Guardia civil ha sido conducido al depósito un joven por la misma causa.

En 30 de Junio existían en los establecimientos penales 18023 penados, de los cuales son varones 17144 y 879 mujeres.

De ellos, 6288 varones sufren condenas por homicidio y 79 mujeres,